



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión
~

SÍNTESIS INFORMATIVA

29 DE MARZO DE 2022

Resumen de columnas
Estatales
Coordinación de Comunicación Social

29 de marzo de 2022

AHUIZOTE

TEMAS DE CAFE

JUAN MANUEL BELMONTE

INCREIBLE: ¿POR QUE TANTO ODIOS?

Don Benito Juárez García es un personaje que idolatra, el presidente de México Andrés Manuel López Obrador, y por ende sus seguidores más fieles, pero no hacen caso a una de sus frases más famosas: El respeto al derecho ajeno, es la paz. Porque usted puede ver en las redes sociales tanto odio, entre los fundamentalistas de Morena, en contra de quienes critican las acciones de la Cuarta Transformación, insultos, recordatorios familiares, burlas zahirientes entre amigos y hasta familiares, por lo que la división se acrecienta cada vez más, lejos está la reconciliación de los mexicanos.

TODO POR UN AEROPUERTO Y UN TREN

La división entre los mexicanos se acrecentó en los últimos días, por la inauguración del aeropuerto Felipe Angeles, al cual se afirmó es el mejor del mundo, cada viejito alaba su bordón, es lógico que se diga para impresionar a las galerías, es mercadotecnia elaborada por Epigmenio Ibarra, experto en estas artes, pero obvio no es cierto pero como México no hay dos, folclore puro y ante la crítica fundada aparecen los insultos, cuando se acaban los argumentos.

Cerca de 40 artistas y ambientalistas crearon una campaña, para hacer que se cambie la ruta de la etapa cinco, del tren Maya por la devastación ambiental que generará, y desde la mañanera los descalificaron y llenaron de insultos, y lo que hace el jefe hacen sus ad láteres, y ahí los tiene enfrentados, que si cobraron, que fue gratis, que buscan fama, que ya no son tan buenos como antes, otra vez enfrentados, confrontados los mexicanos, peleados y divididos.

LOS MEXICANOS CADA VEZ MENOS FELICES

El carácter de los mexicanos casi siempre ha sido festivo, cuando las cosas van mal, es cuando mejor nos comportábamos, pero de acuerdo al índice de The World Happiness Report, en el 2020 México se ubicó en el lugar número 24, de los pueblos más felices en el mundo, en el 2021 bajó al lugar 36, y para el 2022 descendió hasta el lugar 46 lo cual es grave, ya que se toman en cuenta los siguientes parámetros: PIB, esperanza de vida, generosidad, seguridad social, libertad y corrupción.

MEMO VALENCIA, NUEVA ETAPA EN EL PRI

Guillermo Valencia y Xóchitl Ruiz iniciaron una nueva etapa en el PRI michoacano, y para empezar Memo ni Xóchitl son improvisados, Memo ha sido dirigente estatal juvenil, diputado local, alcalde de Tepalcatepec, y candidato a la presidencia de Morelia, proceso en el cual logró 60 mil votos, sin mucho apoyo de la estructura tricolor, Xóchitl dirigente estatal de la CNOP y diputada local, ósea conocen y son conocidos en el PRI, que no son moneditas de oro para caerles bien a todos, también es cierto.

Una vez que les fueron entregadas sus constancias, en donde se les acredita como presidente, y secretaria general comentaron que recorrerán el estado, para saludar a la militancia para escucharla y atenderla, porque están conscientes de que una buena parte, se encuentra molesta porque no se le ha hecho caso en los últimos años.

FORTALECERA LA ESTRUCTURA DESDE ABAJO

Memo sabe lo que necesita el PRI hoy, estará muy activo en todos los municipios michoacanos, fortalecerá las estructuras y habrá renovación, de los comités municipales para reactivar a los priistas michoacanos, en cuanto a su papel como oposición siempre

será, de manera responsable tratando de coadyuvar en lo necesario, siempre defendiendo a las clases más desposeídas, tratando de volver al PRI a sus orígenes.

SEIS DIAS PARA QUE VENGA DELFINA

Tenemos que creerle a Adán Augusto López, titular de Gobernación quien aseguró el sábado 19 de este mes, que en 15 días se concretaría la federalización de la nómina educativa, y por tal motivo vendría a Morelia Delfina Gómez, titular de la Secretaría de Educación Pública en el país, pero ante los acontecimientos que se han presentado en los últimos días, tal parece que todo quedará otra vez para la anécdota, porque este tema cada día se aleja más.

LA CNTE NO ENTREGA LAS PLANTILLAS

Yarabí Avila titular de la SEE les ha pedido, a los integrantes de la CNTE las plantillas de las escuelas, las cuales ha dicho son necesarias para poder avanzar en la Federalización, de la nómina educativa pero Poder de Base, se niega a entregarlas argumenta que las enviarán a Hacienda, en donde sancionarán y despedirán a los docentes, que consideren no son útiles con lo que se puede generar, un cierre masivo de escuelas.

QUE LA FEDERACION APORTE EL 65 %

Para Luis Navarro responsable de las finanzas michoacanas, afirmó que en todo caso de que no se pueda contar, con el cien por ciento de la federalización de la nómina educativa, se buscará contar con el 65 por ciento, para que así Michoacán aporte solamente, el 35 por ciento de la nómina educativa, ya que actualmente se tiene que pagar a 34 mil trabajadores de la educación, así afirmó Luis en caso de invertir la ecuación, Michoacán, se podría ahorrar hasta tres mil millones de pesos.

LA EXPOFERIA MORELIANA EN PELIGRO

Es sumamente raro que la Expoferia moreliana, que tradicionalmente se realiza en Mayo y que fue suspendida, por la pandemia se encuentre en serio riesgo de no realizarse este año, a pesar de que se tiene la licencia de la Secretaria de Salud, por estar en semáforo verde ante los pocos casos, del Cobid-19 que se han presentado últimamente, todo por el vandalismo que han sufrido las instalaciones.

De acuerdo a las supervisión que realizó Roberto Monroy, titular de Turismo en la entidad las instalaciones se encuentran destrozadas, ya que se robaron los baños, la instalación eléctrica, hay goteras, falta de pintura, desaparecieron la bombas en las fuentes, por lo que se instruyó a la SCOP que realizara la evaluación, para ver cuál es el presupuesto, que se requiere para poder realizar la Expoferia, y ahora este evento depende de la Secretaría de Desarrollo Económico.

REHABILITARAN LAS CASSETAS POLICIACAS

Hace mucho tiempo en Morelia había casetas policiacas, que estaban en las colonias más apartadas, la mayoría tenían teléfonos con los cuales se solicitaban, diversos servicios ya fueran de seguridad, o de auxilio médico y de salud, y un tiempo fueron útiles pero por el crecimiento de la ciudad, estas casetas fueron desapareciendo y solamente en la actualidad, algunas siguen en funciones como la del boulevard García de León.

Para poder enfrentar mejor la inseguridad que se sufre hoy en Morelia, el presidente municipal Alfonso Martínez afirmó, que se buscará rehabilitar estas casetas y desde luego crear más, lo cual nos parece una buena idea porque hasta ahora el Comisionado de seguridad, Alejandro González Cussi ha hecho un excelente papel, como recaudador por el elevado número de multas, pero en seguridad ha estado muy deficiente, de acuerdo al diputado local Juan Carlos Barragán, quien además no ve ninguna estrategia contra la inseguridad, y violencia que se deja sentir en la capital michoacana.

<http://www.ahuizote.com/2022/04/01/habilitaran-casetas-policiacas-columna-politica-temas-de-cafe/>

AHUIZOTE
COORDENADAS POLITICAS
FERNANDO PEREZ CHAVEZ

MÁS DEMAGOGIA Y PROMESAS DE MEMO.

La demagogia, la simulación y los buenos deseos de la nueva dirigencia del PRI en Michoacán, encabezada por Guillermo Valencia y Xóchilt Gabriela Ruiz, luego de que fueron impuestos por el dirigente nacional, Alejandro Moreno Cárdenas, burlándose una vez más de la militancia.

Y según Memo Valencia va revolucionar el PRI, porque representan una fórmula de unidad, que representa los intereses de todos los priistas y que es fruto del esfuerzo y no del privilegio, pura demagogia y engaños para los priistas.

Sin embargo, ante la sumisión y cobardía de los aspirantes, Guillermo Valencia y Xóchilt Gabriela Ruiz iniciaron su periodo estatutario 2022-2026, luego de que el pasado fin de semana recibieron sus constancias de fórmula electa y aunque no ha habido pronunciamientos en contra si habrá desbanda en los próximos meses.

La verdad el PRI no cambia y sigue siendo patrimonio de un reducido grupo de personajes que no han permitido que llegue la democracia al PRI, pero no sol en Michoacán sino a nivel nacional y todo indica que su destino será Morena, para seguir gozando de privilegios. Por otro lado, como prometer no empobrece se comprometen a trabajar sin descanso para fortalecer al PRI, devolver el orgullo a la militancia y recuperar votos y espacios, pero saben que no van a cumplir y menos tomar en cuenta a la militancia que ya está cansada de tan mentiras.

Finalmente presumen que son una fórmula de unidad, cuando la unidad es lo único que no existe en el PRI y es deben de trabajar en la cicatrización del priismo michoacano, porque existe mucha inconformidad como se ha venido manejando, porque llega gente no está representada y que nunca la han toma en cuenta.

<http://www.ahuzote.com/2022/04/01/el-pri-no-cambia-otra-imposicion-columna-coordenadas-politicas/>

A TIEMPO. MX
LOS SUSPIRANTES
NICOLAS CASIMIRO

PROSPECTOS DEL PT EN MICHOACÁN

Como ya es un hecho que los interesados se van perfilando para la elección de 2024, a continuación mencionaré a los principales prospectos del PT en Michoacán para esos comicios.

Por supuesto que Reginaldo Sandoval Flores, el ya casi eterno líder estatal del PT, es el primero en ser citado.

Aunque todavía podría aspirar a la reelección como diputado federal plurinominal, lo cierto es que ahora buscará postularse al Senado.

Por su parte, la actual secretaria del Migrante del Gobierno de Michoacán, Brenda Fraga Gutiérrez, buscaría para 2024 convertirse en candidata a la Presidencia Municipal de Uruapan.

En tanto, el actual coordinador del PT en el Congreso del Estado, Reyes Galindo Pedraza, se perfila para reelegirse como diputado local por el Distrito de Múgica, sin descartar, por supuesto, que pudiera buscar la diputación federal por Apatzingán.

Además, Mary Carmen Bernal Martínez, por segunda vez diputada federal por Zitácuaro, tendría dos caminos, buscar una segunda reelección, o bien, perfilarse para competir por la Presidencia Municipal de Zitácuaro.

En lo que se refiere a Baltazar Gaona García aspiraría, como primera opción, a convertirse por tercera Legislatura consecutiva en diputado local por el Distrito de Tarímbaro.

Mientras tanto, la actual directora del Cobaem, Teresa Mora Covarrubias, ha sido mencionada como posible prospecto para buscar ser diputada local una vez más por el Distrito de Zamora.

En el municipio de Hidalgo, José Luis Téllez Marín ya no podría reelegirse como alcalde, por lo que se perfilaría para competir por la diputación local del Distrito de Hidalgo.

Por lo que respecta a Morelia, hay dos perfiles que se han estado moviendo, Ulises Merino García y Eliacim Cañada Rangel.

El primero, ex titular del IMAIP y ex candidato a diputado federal por el Distrito de Morelia Oriente, muy activo en el trabajo territorial permanente, mientras que el segundo, ex regidor de Morelia y actual funcionario en el Cobaem, ocupa sus tiempos libres para hacer su lucha. Ulises Merino se estaría perfilando para competir en el Distrito de Morelia Noreste, mientras que Eliacim Cañada lo haría en Morelia Noroeste.

<https://www.atiempo.mx/destacadas/los-suspirantes-prospectos-del-pt-en-michoacan/>

AHUIZOTE

TIEMPO PRESENTE

RUBEN VILLA

DIFÍCIL PARA EL GOBERNADOR RAMÍREZ BEDOLLA, LA SITUACIÓN DE TODOS LOS RUBROS EN EL ESTADO

Qué cosas, qué cosas, ya tenemos nuevo aeropuerto, por lo que esperamos, ahora sí, con todo para atender los problemas prioritarios del país, salud, inseguridad, economía, y qué bueno que así sea, porque a este gobierno federal ya sólo le quedan 2 años y 8 meses...

..Una de las cosas que podrán aplaudirse próximamente, podría ser la federalización de la nómina magisterial...

... Pues ya el PRI estatal tiene nuevo dirigente encabezado por Memo Valencia y Xochitl Ruiz, así que pronto veremos si fue la pareja adecuada...

...En el marco del 30 aniversario del TEEM, además de felicitar a su presidente, Salvador Pérez Contreras, y Magistradas que lo integran, el diputado federal, Roberto Carlos López, reconoció que es gracias a estas Instituciones que en la democracia moderna del país las diferencias y resultados electorales se dirigen ahí y no en las calles e incluso algunas veces con la vida, como sucedió en el pasado...

... Y todo está listo para que Michoacán reciba a muchos turistas con motivo de la Semana Santa, así lo afirmó, Roberto Monroy, secretario de turismo, quien además aseguró que se espera que sean unas vacaciones muy productivas para el sector turístico del estado, y qué bueno que así sea.

ALFREDO RAMÍREZ BEDOLLA.

El gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla, anunció el Plan Integral de Paz de la Región Lerma-Chapala y firmó convenio del Fondo para el Fortalecimiento de la Paz, con los presidentes municipales de Zamora, Yurécuaro, Santiago Tangamandapio, Tangancícuaro y Jacona. "Ratificamos el compromiso que tenemos con Zamora y estos municipios aledaños, de ser un gobierno con vocación municipalista y llevar paz a esta región en donde se debe atender el tema de seguridad» resaltó el mandatario en conferencia de prensa.

ALFONSO MARTÍNEZ ALCÁZAR

"Con trabajo en equipo daremos mejores resultados a las y los morelianos", expresó el presidente municipal, Alfonso Martínez Alcázar, durante el curso que se impartió este lunes en el Colegio de Morelia a regidoras y regidores, titulado "Armonía en servidoras y servidores de primer nivel, gabinete legal". En esta actividad impartida por, Lucero García de León, el alcalde de Morelia subrayó que es importante trabajar en conjunto para hacer

bien las cosas y dar buenos resultados, “quiero que sepan que yo lo tengo claro y por eso, es esta capacitación, la cual es para todas y todos los que forman parte del equipo del ayuntamiento y el trabajo que se hace por el municipio y las y los ciudadanos”.

<http://www.ahuizote.com/2022/04/02/dificil-para-el-gober-ramirez-bedolla-la-situacion-de-todos-los-rubros-en-el-estado-columna-politica-tiempo-presente/>

AHUIZOTE

LA COLUMNA

JOSÉ CRUZ DELGADO

BRISSA ARROYO DAÑA LA IMÁGEN DE OCTAVIO Y PRD
POR EL BIEN DE MICHOACÁN, ALFREDO RAMÍREZ DEBE RENUNCIAR.
PRIMERA GIRA DE MEMO VALENCIA.

A veces no se entiende a los líderes de partidos políticos, saben que su imagen y del instituto político que representan dependen del trabajo y buenas relaciones de su titular de Comunicación Social, sin embargo, sostienen a personas en ese puesto clave pese a los errores.

Tal es el caso de Brissa Arroyo Martínez, Secretaria de Comunicación Política del PRD, quien tiene, según se comenta una especie de club de amigos que gozan de privilegios mientras que al resto de comunicadores los manda a la tiznada...

...Por cierto, tiene las mismas actitudes que un tal Carlos que cobra como Coordinador de Comunicación Social del gobierno de Michoacán.

Estarán de acuerdo?

INICIA GIRA MEMO VALENCIA.....Pues llegando y haciendo lumbre, Memo Valencia inició su primera gira como presidente del CDE del PRI por la región Puruándiro en donde hizo un llamado para recuperar los ideales y los principios de la revolución mexicana y con ello, demostrar que el PRI está más vivo que nunca...

...ABRAZOS MIENTRAS RECIBEN BALAZOS..... Otra masacre ocurrió en Michoacán, 19 fueron los muertos tras ataque en un palenque clandestino en Las Tinajas, municipio de Zinapécuaro, mientras que el gobernador morenista Alfredo Ramírez Bedolla anda más preocupado en la revocación de mandato que en la seguridad de los michoacanos.

De verdad, Ramírez Bedolla ha sido rebasado por la inseguridad, al igual que el encargado de la seguridad José Alfredo Ortega Reyes, ambos deben renunciar.

Y mientras tanto, los morenista, como siempre, han guardado sepulcral silencio haciéndose cómplices del inepto gobernador, porque si quien gobernara fuera otro partido ya le estarían pidiendo la renuncia.

<http://www.ahuizote.com/2022/04/02/brissa-arroyo-dana-la-imagen-de-octavio-y-prd-la-columna/>

AHUIZOTE

DIPUTADO 501

HÉCTOR TENORIO ADAME

¿EMBAJADOR DE EXCEPCIÓN?

Los fragores de la Guerra de Ucrania llegan hasta los pasillos de San Lázaro, donde el embajador Ken Salazar reconviene a los representantes del pueblo de México por la formación de un Grupo de Amistad con Rusia, como si tal fuera un acto a favor de su flanco de batalla.

No siempre ha sido así, los gobiernos de ambos lados de la frontera norte han coincidido en las administraciones de Juárez – Lincoln y de Cárdenas; Roosevelt, además en época de Carranza, Wilson, la diplomacia mexicana brilló con destellos propios.

En cambio, en las etapas oscuras de esta relación, a manera de un matrimonio obligado, se ha registrado la presencia de embajadores que se asumen como “procónsules del Imperio”.

POR LA NEGATIVA

El representante de los Estados Unidos, Ken Salazar, acudió a San Lázaro en calidad de invitado la instalación del Grupo de amistad con Estados Unidos, durante su estancia se animó a pedir al gobierno mexicano muestre su solidaridad con el pueblo de Ucrania, señaló “Tenemos que estar en solidaridad con Ucrania, en contra de Rusia” añadió “ayer el embajador ruso estuvo aquí haciendo un ruido, que México y Rusia están tan cercanos. Eso, perdón nunca puede pasar, nunca puede pasar”. ¿Su calidad de Embajador incluye la de censor de la política mexicana?...

<http://www.ahuizote.com/2022/04/02/diputado-501-embajador-de-excepcion/>

POSDATA

ESFERA PÚBLICA

CRISTIÁN GUTIÉRREZ

EL ERROR DE LA OPOSICIÓN

La neurociencia establece que, todos los conceptos que posee una persona (conceptos a largo plazo que le dan estructura al pensamiento) se originan en las sinapsis del cerebro. De aquí que, hacer neurocomunicación y neuromarketing, pasa obligadamente por entender esto.

Y de aquí también se desprende la simpleza para entender por qué el Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, tiene una comunicación política mucho más efectiva que sus opositores.

Y no solo es simple entender la fortaleza en la comunicación de AMLO; también se puede establecer –por lo menos en estrategia de papel-, aquello que deberían hacer los opositores para ser verdaderamente competitivos: generar sinapsis, que modifiquen el pensamiento de millones de personas.

¿Cómo hacerlo? Un arranque podría ser, entender qué conceptos existen en la mente de buena parte de los mexicanos.

Por ejemplo, qué opinan de esta narrativa que hoy circula mucho: “*Los del PAN, PRI y PRD, son esa mafia de conservadores corruptos, que no quieren perder sus privilegios y que tratan de impedir que una buena transformación llegue a México*”.

Listo... Los anteriores tres renglones, los deben re-convertir a sinapsis y lo pueden hacer con neurociencia aplicada a la comunicación y al marketing políticos.

Ahí está un comienzo.

<https://postdata.news/esfera-publica-el-error-de-la-oposicion/>

RESPUESTA

JAIME LÓPEZ MARTÍNEZ

FISCAL HERIDO

Unos de los casos más emblemáticos de la corrupción del sistema judicial mexicano, ha quedado resuelto este lunes, aunque no debiera ser cerrado desde el punto de vista de sus consecuencias y, sobre todo, de las medidas de castigo a quienes torcieron la ley y las que tendrían que asumirse para evitar que se repitan.

Me refiero a la decisión del pleno de la Corte, de dejar en libertad a la señora Alejandra Cuevas y cancelar la orden de aprehensión que había en contra de su madre, Laura Moran, acusadas por el fiscal Alejandro Gertz Manero de dejar morir a su hermano Federico, del cual Laura fue pareja sentimental por más de cincuenta años...

La absurda acusación de Gertz, presentada en 2015, nunca fue avalada por ningún juez, pero en cuanto fue designado fiscal, por arte de magia encontró las puertas abiertas en el poder judicial para que prosperara y así logró encarcelar a la hija de su ex cuñada y que se liberara una orden de aprehensión en contra de ésta, pese a tener 98 años de edad...

...En efecto, el hecho de que todos los ministros hayan votado en contra de Gertz y a favor de las mujeres, evidencia que el presidente López Obrador dejó de operar en favor del fiscal. Si hubiera mandado una mínima señal de que aún protege a Gertz, al menos la mitad de los ministros habrían votado en pro de éste. Los ministros leyeron bien la nueva realidad: López Obrador ha retirado su protección al fiscal, de ahí su votación de este lunes.

Eso evidencia la completa politización de la justicia mexicana, que impide también sancionar a quien tuerce la ley. De ahí la certeza de que nadie de los servidores públicos saldrá herido de este lamentable trance, solo la señora Cuevas, que permaneció año y medio encarcelada injustamente, y su madre, una anciana de casi cien años de edad, que vivió este tiempo resguardada para no ser detenida.

Pero ahora ambas cometerán un error si suponen que el asunto quedó resuelto: el fiscal está herido y ellas pueden correr altísimo riesgo. Mientras se le sigan solapando a Gertz cuanta ilegalidad y corrupción quiera, madre e hija, y sus familiares, no estarán seguros. Cuidado.

<https://www.respuesta.com.mx/index.php/secciones/analisis/33-jaime-lopez-martinez/127273-fiscal-herido.html>